

学校教育目標 『命を大切に、たくましく生きる心豊かな生徒の育成』

○進んで学ぼう ○強い体力をつくろう ○礼儀を守り、責任をもとう



# 六中だより



令和5年度 第6号(8月28日発行)

吹田市立第六中学校

吹田市穂波町16番1号

電話：6386-0812

FAX：6386-4815

HP <https://www.suita.ed.jp/school/jhs/05-dairoku/>

【HP用QRコード】

例年のない猛暑で、甲子園では試合中に球児が体調を崩すなどのニュースも報道されるなど、危険な水準の暑さとなりました。また、お盆の時期の台風等の異常気象など、厳しい気象のニュースが目立った夏でした。皆さんも体調など大丈夫だったでしょうか。

まずは、8月25日の机運び、ご苦勞様でした。1学期の終業式の時もそうでしたが、皆さんのテキパキした行動で安全に早く気持ちよく終わらせることができました。特に、自分の机・椅子だけではなく、欠席者の机椅子、教卓やパソコンラックなどの重い物、その他教室にある物を運んでくれた人、本当にありがとう。自分のことだけをする人しかいなかったら、学校や社会は成り立たないこともあります。プラスアルファでやってくれる人、気づいてくれる人がいて、気持ちよく生活できることが多くあります。本当にありがとう。

学校、教室、きれいになりましたよね。夏休みの暑い時期も、工事関係の人が、一生懸命、皆さんが安全に安心して学校生活を送れるように、作っていただきました。「物を大切にする」ことについては、もう皆さんは、分かっていることと思います。多くの人の思いが詰まっているということ、これからはもしっかり意識して過ごしてほしいと思います。また、工事する中で、部活動の生徒の皆さんや学校にいた皆さんにも手伝ってもらうこともありました。部活動の練習場所を工事の都合で我慢してもらうこともありました。協力してくれて、本当にありがとう。

さて、夏休み期間中、第六中学校、大会の会場など、それぞれの場所で、勉強会、部活動、その他の活動で一生懸命に頑張る六中生の様子を見ることができました。各種大会や吹田市平和大使の報告会での活躍も聞いています。よく頑張りましたね。いよいよ2学期が始まります。ゆとりのあった家庭での生活から、学校中心の生活へと気持ちと体のリズムを切り替えなければなりません。まだまだ暑さが続きますが、ここが踏ん張りどころです。2学期は、宿題テスト、実力テスト、チャレンジテスト、定期テスト、六中祭や体育大会などの学校行事が多くあります。3年生は進路について本格的に考える時期となります。難しいことにもチャレンジするわけですから、困難が伴います。その過程で起こる課題に正面から向き合い、乗り越えることで、個人が成長し、友情やクラスや学年の団結が深まっていくと思います。皆さんには、これまで鍛えた個人と集団の力が 있습니다。この力をこれからの学校生活や行事の中でさらに伸ばし、大成長の2学期にしてほしいと思います。授業では「主体的に表現する」というキーワードがあります。自分の考えをしっかりと持ち、相手に伝え、意見を聞き、深めていくことが大切です。これは、これからの社会の中で必要な力です。成長真最中の皆さんは、学校生活、特に授業で、鍛えてほしいと思います。どんどんチャレンジしていきましょう。最後になりましたが、保護者の皆様におかれましては、夏休みの子どもたちの見守り等、ありがとうございました。2学期は、六中祭や体育大会などの学校行事、多くのテストがあり、個人と集団の力を存分に発揮できる場面が多くあります。1学期に引き続き、ご来校いただき、子どもたちの様子をご覧いただければと思います。学校といたしましても、熱中症等の安全面にも十分に留意しながら、一人一人の生徒の成長に寄り添い、支えていきたいと思っています。今学期も、本校へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

校長 須藤 渉



これまで何かと制限があった生活から解放され、海外・国内と多くの移動があり、観光地は賑わい、スポーツ観戦や音楽イベント等でも大いに盛り上がるなどの報道が多くされる夏となりました。皆さんは夏休みを満喫できましたでしょうか。

さて、2学期が始まりました。今年度の行事は世間の流れと同じく制限のない、大きな規模での行事となります。六中祭に関しては先輩後輩や、これまで以上に多くの保護者が観覧席にいる中での取り組みは、初めての経験となることと思います。「取り組むのも楽しい」「先輩後輩の活躍を見るのも楽しい」「保護者に見てもらうのも嬉しい」振り返りが書けるような活動となるよう、学年・クラスで協力・団結し、六中祭・体育大会・オープンスクール等の行事を大いに盛り上げていきましょう。

こういった皆さんの取り組みの様子は、どんどん本校のHP『オサムブログ』にあげていきます。こちらにも楽しみにしてください。

教頭 漆畑 敦史



新しく着任した英語科の先生のご挨拶 大木 真澄 (おおき ますみ)

【2年3組の副担任・2年1組・3組、3年3組・5組の授業を担当します】

新たな場所で子どもたちと共に様々な事にチャレンジすることを楽しみにしています。

2学期には、六中祭や体育大会などの学校行事も控えています。学校行事や授業を通して子どもたちが成長できるよう、精一杯サポートしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。



### 六中祭について

令和5年9月22日(金)に開催いたします。午前中に文化部の発表・1年生と2年生の舞台発表、午後から3年生の舞台発表を行います。各文化部と1年生・2年生の展示もごさいます。席に限りはごさいますが、4年ぶりの一斉開催となった六中祭にぜひお越しください。当日は名札、室内用シューズをご持参ください。詳細のご案内は後日配付を致します。

#### 【大まかなタイムスケジュール】

8:45	～	保護者受付け	
9:15	～	開会・生徒会オープニング・ニューメディア部・手話部発表	
10:00	～	1年生 発表	
10:40	～	2年生 発表	
11:20	～	音楽部 発表	
11:45	～ 12:30	保護者の展示見学	※この時間帯のみの見学です
12:40	～	3年生 学年劇①	
13:20	～	3年生 学年劇②	



### 体育大会について

令和5年10月19日(木)に体育大会を実施いたします。

今年度は保護者観戦の人数制限をなくし、観戦いただく予定をしております。より多くの保護者の方に来ていただければと思いますので、観戦スペースにおきましては譲り合っの観戦にご協力をよろしくお願いいたします。

※雨天は翌日に順延



**校舎大規模改修について**

6月から始まった改修工事が終盤を迎えています。クラブ等で登校をしていなかった生徒の皆さんからしたら、始業式の登校で校舎が綺麗になっていることに驚いたのではないのでしょうか。

連日の猛暑の中、作業員の皆さんが暑さに負けず綺麗に改修してくれました。床や壁が塗り替えられ、校舎の照明が全てLED照明に変わりました。最も大きな変化は、教室の黒板がなくなりホワイトボードになっていることでしょうか。2学期からは動画や資料が鮮明に見えるようになり、興味・関心を高められる授業を展開できるよう職員一同で取り組んでいきます。オープンスクール等でぜひご覧になってください。

生徒の皆さん、綺麗になった校舎を美しく保って、後に続く六中生に託せるような素敵な先輩となってください。また、もうしばらく改修工事は続きます。すれ違う作業員の皆さんにさりげなく『お礼』を言える六中生であってください。



《8月の行事予定》	《9月の行事予定》
8月25日(金)…始業式 8月30日(水)…1・2年生『宿題テスト』 3年生『実力テスト』	9月1日(金) …大阪 880 万人訓練 9月5日(火)…大阪府チャレンジテスト(3年生) 9月22日(金)…六中祭 ※今年度の六中祭の詳細は後日お手紙を配付いたします。 9月25日(月)…第3期徴収金 振替日
《10月の行事予定》	
10月5日(木)6日(金)…中間テスト 10月17日(火)…体育大会予行 10月19日(木)…体育大会 10月20日(金)…体育大会予備日 10月23日(月)…後期生徒会選挙 10月25日(水)…前期各種委員会	

**【クラブ表彰】**

<b>【バドミントン部】</b> 大阪府中学校バドミントン大会 女子団体の部 <b>第5位</b> 女子ダブルスの部 <b>第5位</b> 女子シングルの部 <b>第5位</b> 第61回生駒オープンバドミントン大会 <b>優勝</b>	<b>【女子バスケットボール部】</b> 堺ブロック研修大会 午前の部 <b>優勝</b>
	<b>【剣道部】</b> 吹田市の中体連夏季剣道大会 男子個人の部 <b>準優勝</b>
	<b>【水泳部】</b> 第18回三島地区大会学年別水泳競技大会 2年男子 100m 背泳ぎ <b>記録1分18秒 第3位</b>